

Francisco Martín Rodríguez
Responsable Recursos Humanos

Diplomado Graduado Social, Universidad de La Laguna, (1991-1995).
Máster Internacional en Dirección de Empresas de Turismo y Ocio, Instituto Canario de Turismo (2019).
Máster Asesoría Laboral, fiscal y contable (2021).

Su experiencia profesional siempre ha estado ligada por las relaciones laborales y personas, tanto desde la parte Técnica como en la parte Directiva, en sus comienzos como técnico consultor hasta director de área en el sector de las Empresas de Trabajo Temporal y servicios, adquiriendo una dilatada experiencia en aproximadamente 14 años.

Decide pasar a ver los recursos humanos desde otra perspectiva siendo durante 4,5 años director de RRHH de un Resort Hotelero en la Isla de Fuerteventura

Desembarca en la administración pública como Técnico y Asesor de emprendiduría empresarial, desempeñando sus funciones durante 3 años aproximadamente.

Comienza su andadura en Grupo Ganadero de Fuerteventura en abril de 2025 siendo responsable del departamento de Recursos Humanos, teniendo como objetivo liderar y dirigir al personal en los nuevos retos, tanto funcional como legislativos.